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２区地区懇談会報告書

２区地区懇談会のアンケートへのご協力ありがとうございました。

下記の通り懇談会概要をご報告いたします。

記

・懇談会日時 ：令和５年２月１８日(土)

・懇談場所 ：家庭科室

・出席者 ：２区 現地区委員１０名

新地区委員１０名

本部役員 1 名

█今年度の活動報告

３月 第１回地区委員会総会

校外班会（新旧地区委員）

登校班見守り（６年生卒業のため）

４月 始業式等の登校班見守り

校外班会（登校班名簿の確認、危険個所を確認しながら一斉下校）

５月 登校班見守り（６年生修学旅行のため）

第２回地区委員会総会

６月 第１回地区懇談会（書面にて事前アンケート実施）

登校班見守り（５年生臨海学習のため）

９月 グラウンド清掃

11 月 乙訓親まなびフォーラムへの参加

里山オリエンテーリング（警備を実施）

１月 新入生説明会への参加（地区長のみ）

２月 第２回地区懇談会(書面にてアンケート実施)

３月 （予定）

４日 令和５年度第１回地区委員会総会（新地区委員）

１５日 校外班会（新旧地区委員）

２２日 登校班見守り（６年生卒業のため）



█通学路の危険個所や不審者に対する子どもの安全、登校班について等

〈保護者アンケートの結果〉

・1 学期は登校の時間が不安定でしたが、地区委員さんの声かけで並びを変えてもらったりと工夫していただき、ス

ムーズに登校ができ、とても安心できました。

登校班プリントの班長、副班長などの電話番号記載はいらないと思います。（1 区）

・特に問題ない様に思うがあいさつがあまりできていない様に思う。特に低学年の子のいざという時に大声が出せる

か心配である。（3 区）

・娘が班長ですが、登校班の人数も多く、声かけしても並んで歩いて行けないと家ではいつも言っておりました。先

生には以前にもお伝えしたそうですが子供たちの様子は改善されず危険だと感じるようです。

雪の日に私もついて行きましたが、確かに不安を感じました。班編成等新年度に向けてご検討いただければとお

もいます。（3 区）

█新地区委員の紹介 (敬称略)

A１ 山本(新 6 年)

A２ 下川(新 4 年)

B１ 杉田(新 3 年)

B２ 岩井(新 5 年)

C１ 和田(新 2 年)

C２ 笠谷(新 2 年)

C３ 小川(新 6 年)

C４ 和田(新 2 年)

D１ 渕上(新 2 年)

D２ 小田(新 5 年)

D３ 広岡(新 3 年)

 新１年生含む新登校班の編成

・２区の新入生は１６人です。

・C 班を３班体制から４班体制にしました。（C1 と C4 は和田さんが兼任してくださります。）

・登校班名簿の確認（集合場所・時間・人数・世帯数）

※変更がありましたら、地区長までお願いします。

 その他

・今年度は稀に見る大雪が降りました。学校へ行くのに２区は急な坂を登るので大雪の翌日など坂道が滑り低学年

は大変でした。今後坂が凍っていて危険な場合は地区委員さん以外にも保護者の方の協力がいるのでアナウンス

していけたらいいと思う。などの意見を頂きました。


